

Pressemitteilung

vom 10. November 2023



„Schule - sicher hin & zurück“

Handgefertigte Plakate machen den Schulweg in Westheim sicherer

(Westheim) In Westheim wurde eine bemerkenswerte Initiative ins Leben gerufen, um die Sicherheit der Kinder auf dem Schulweg zu verbessern. Roland Tepel, der derzeit für die Geschwindigkeitstafel in Westheim verantwortlich ist, hatte die Idee, dass die Kinder der örtlichen Egge-Diemel-Schule selbst Schilder für ihren Schulweg entwerfen sollten.



Die Umsetzung dieser Idee wurde umgehend in Angriff genommen. Mitglieder des ORGA-TEAMS **HIRSCH_22** sprachen mit Frau Andrea Stolpmann, der Leiterin der Offenen Ganztagschule (OGS), die sofort von der Idee begeistert war. Während der Herbstferien erstellten die OGS-Mitarbeiterinnen Bärbel Wagner-Woitschek und Simone Stüttgen zusammen mit den Kindern insgesamt 7 handgefertigte Plakate.

Diese handgefertigten Plakate wurden anschließend von Horst Mänz, Fa. D.M. Design digitalisiert und in entsprechende Hinweisschilder umgewandelt. In den nächsten Wochen werden diese Schilder entlang des Schulwegs in den Vorgärten der Anwohner (d.h. im "nicht-öffentlichen Raum") aufgestellt, um damit auf die jüngeren Verkehrsteilnehmer aufmerksam zu machen.

Die Aktion fand besondere Beachtung beim Westheimer **Förderverein "Dorfgemeinschaft Unser Westheim" e.V.**, der sich spontan bereit erklärte, die entstandenen Kosten für die Schilder zu übernehmen.



Frau Anja Rücker-Fahle, Leiterin der Westheimer Egge-Diemel-Schule, sowie Frau Andrea Stolpmann, Leiterin der OGS, bedankten sich im Namen der Egge-Diemel-Schule herzlich bei allen Beteiligten für deren außerordentliches Engagement. Sie freuen sich auf die bereits angekündigte nächste Aktion des ORGA-TEAMS **HIRSCH_22**, welche unter der Bezeichnung „Gelbe Füße“ bereits an anderen Orten

erfolgreich umgesetzt wurde und wird.



Die ehrenamtliche Initiative „Schule - sicher hin & zurück“ zeigt anschaulich, wie Gemeinschaftssinn und Zusammenarbeit zu einer sichereren Umgebung für unsere Kinder beitragen können. Sie ist ein wunderbares Beispiel für lokales Engagement und die Förderung eines sicheren Schulwegs in Westheim.